

LE SERVICE AU PUBLIC DU CONTRÔLE DES DIAMANTS, PERLES FINES ET PIERRES PRÉCIEUSES
30, RUE NOTRE DAME DES VICTOIRES - 75002 PARIS - TEL : 33 (0)1 40 26 25 45 - FAX : 33 (0) 1 40 26 06 75
FRENCH GEMMOLOGICAL LABORATORY
SERVICE FOR THE CONTROL OF DIAMONDS, NATURAL PEARLS AND PRECIOUS STONES
www.laboratoire-français-gemmologie.fr

RAPPORT D'ANALYSE GEMME n° 309292
Gem testing report

Paris, le 19/03/2015

Objet : 1 pierre bleue facettée
Item : 1 blue faceted stone

Nom commercial : SAPHIR
Commercial name : SAPPHIRE



Nature minéralogique : CORINDON
Mineralogical species : CORUNDUM

Masse / Mass : 18.03 carat(s)



Forme - Taille : Coussin - Facettée
Shape - Cut : Cushion - Faceted

Dimensions / Measurements : 15.73 x 14.93 x 8.80 mm

Grandeur nature / Actual size

Commentaires / Comments :

- Caractéristiques compatibles avec celles des gisements de Sri Lanka (anciennement Ceylan)
Gemological properties consistent with those of Sri Lankan (formerly Ceylon) deposits
- Modifications thermiques constatées
Indications of thermal enhancement

Laboratoire Français de Gemmologie
French Gemmological Laboratory

Ref : BD008890/3



* 3 0 9 2 9 2 *

Le présent rapport ne décrit que l'authenticité des gemmes considérées. Aucune indication ne peut être fournie par le Laboratoire sur la valeur des gemmes. Les rapports délivrés par le Laboratoire ne peuvent faire l'objet d'aucune reproduction à des fins commerciales. Le rapport indique l'opinion du laboratoire compte tenu des techniques et du matériel en usage au moment de l'analyse. Les dimensions des objets et couleurs des photos sont des représentations approximatives des gemmes étudiées. Pour plus d'informations : www.laboratoire-français-gemmologie.fr.
The accompanying report only describes the authenticity of the gems tested. No indication of value can be made by the Laboratory. The report issued by the Laboratory may not be copied in any way for commercial purposes. The report indicates the opinion of the Laboratory at the time of analyses in the range of technical equipments and technological limits. The item measurements and colors on photos are approximate representations of the item tested. For more informations : www.laboratoire-français-gemmologie.fr.